

Bürgermeisterwahl – wählen gehen – Zukunft gestalten

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am kommenden Sonntag findet die Wahl für den neuen oder die neue Bürgermeister*in statt. Mit Ihrer Stimme entscheiden Sie, wer in den nächsten Jahren mit dem Gemeinderat die Verantwortung für die Entwicklung unserer Gemeinde übernehmen soll.

An dieser Stelle bitte ich Sie, von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und damit die Politik der kommenden Jahre in unserer Gemeinde aktiv mitzubestimmen.

Das Wahlrecht ist ein ganz besonderes und wertvolles Gut unserer freiheitlich-demokratischen Grundordnung und war für viele Generationen vor uns keine Selbstverständlichkeit.

Die Wahllokale in der Eichenberghalle (Wahlbezirk I) und im Bürgerhaus (Wahlbezirk II) sind am Wahltag von 8.00 bis 18.00 Uhr durchgängig geöffnet. Die Vorbereitung der Auszählung der Wahlbriefe beginnt um 15.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses. Die Auszählung der abgegebenen Stimmen erfolgt in allen drei öffentlichen Wahlräumen ab 18.00 Uhr nach Schließung der Wahllokale.

Entscheiden Sie mit über die Zukunft unserer Gemeinde!

Einladung zur Bekanntgabe des vorläufigen Wahlergebnisses

Die Bevölkerung wird herzlich zur Bekanntgabe des vorläufigen Wahlergebnisses der Bürgermeisterwahl im Bürgerhaus eingeladen.

Das vorläufige Wahlergebnis wird voraussichtlich gegen 19.00 Uhr bekannt gegeben und kann anschließend auch auf <https://www.hirrlingen.de/de/Rathaus/Wahlen/Buergermeisterwahl-2022> abgerufen werden.

Ihr

Dietmar Zug

Stellvertretender Bürgermeister